

Im März 2015

WIR DANKEN HERZLICH

und sind tief gerührt von der grossen Anteilnahme und den liebevollen Zeichen des Mitgefühls beim Abschiednehmen von unserem lieben

# Hans Rota-Tanner

Diese herzliche Verbundenheit zu spüren tröstet uns und gibt uns Kraft.

Herzlichen Dank an Herrn Dr. Dubs und dem Pflorgeteam der Onkologie-Abteilung des Spitals Männedorf für die kompetente Behandlung und liebevolle Betreuung während seiner Krankheit.

Der Spitex Meilen-Uetikon und dem Onkoplus-Team Zürich danken wir herzlich für die wertvolle, unterstützende Begleitung in seinen letzten Tagen.

Ein besonderer Dank geht auch an Herrn Pfarrer Eschmann und die Organistin Ursula Huber für die schöne und einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Herzlichen Dank für die vielen tröstenden Beileidsbezeugungen, die Spenden für späteren Grabschmuck und Spenden an die Spitex Meilen-Uetikon.

Die Trauerfamilie